
Olá, queridos leitores e leitoras.

🖤 Bem vindes à entrevista com a autora da fanfic Operação Conquistae!🖤

🖤 Antes de mais nada, gostaríamos de agradecer à todes que enviaram suas perguntas
para a autora. Cada comentário, bem como todas as perguntas foram lidos pela autora com
muito carinho, tenha certeza disto.

🖤 Coincidência ou não, havia muitas perguntas repetidas, ou sobre o mesmo tema, então,
se a sua pergunta não apareceu por aqui, certifique-se de observar se ela não está
respondida ao longo da entrevista. Vale lembrar, ainda, que a autora não foi obrigada a
responder todas as perguntas, ok? Sem opressões.

🖤 Foram mais de 100 perguntas, então prepare-se. No início, temos uma leve
apresentação para quem ainda não se familiarizou com a fanfic e deseja acompanhar a
entrevista sem se perder.

🖤 O compartilhamento desta entrevista é totalmente livre. Caso você tenha algum
comentário, não esqueça de nos marcar nas redes sociais:

@jimindoim_twt - twitter da autora
@coisadeSelvagem - twitter da fanbase
#CoisaDeSelvagem - hashtag oficial para todos os assuntos relacionados à fanfic

🖤 Vamos lá, pegue seu copo d’água, endireite essa coluna e você que lute, risos.

Boa leitura!

🖤

Operação Conquistae (OCTae) é uma fanfic publicada na plataforma wattpad. Teve seu
início em 02/02/19 (Sábado) e ainda está em andamento. Conta a história de Park Jimin e
suas interações com seus amigos, especialmente com o recém conhecido Jeon JungKook.
OCTae possui muitas referências com o mundo do entretenimento e, apesar de ser cômica
na maior parte das vezes, pode ser extremamente emocionante, levando seus leitores às
lágrimas involuntárias. Outra característica marcante de OCTae são seus crossovers, 3
confirmados até o momento. (Não sabe o que é um crossover? Leia aqui rapidinho)

Quem é o talento por trás dessa história envolvente? Conheça agora, Jimindoim!

👏’👏’👏’👏’👏’👏’👏’👏’👏’
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Querida autora, é um prazer estar aqui para lhe entrevistar. Seja muito bem vinda, este
espaço é todo seu.
Primeiramente, para que eu possa conduzir melhor esta entrevista, me diga qual é o seu
nome e como prefere ser chamada.

R:Meu nome é Gabriele, mas eu prefiro ser chamada de Lyu. Significa "I love you".

Nota da entrevistadora(NE): Ai que amor, já começo sofrendo. Certo, Lyu. Gostaríamos de lhe repassar
algumas perguntas feitas pelos seus leitores, tudo bem?

1. Vamos começar com a pergunta que quase todos os leitores fizeram: como você se
inspirou para escrever OCTae?

R. Essa é engraçada. Eu tive um sonho, mas era um sonho BEM diferente do que é a
fanfic hoje. Eu sonhei que um garoto flagrou um casal homossexual se beijando na
igreja, e tempos depois ele percebeu que eles (o casal) se afastaram, então ele decide
juntá-los! No sonho, além do personagem principal, que era um garoto fofo e inocente,
não ter motivo nenhum, além da empatia e falta do que fazer, para se meter na vida do
casal lá, ele conta com a ajuda de um garoto aleatório, um nerd arrogante. Tudo mudou
na hora de planejar, mas a essência está aí.

2. Quando pensou em escrever OCTae você botou expectativas ou pensou que ela ia
crescer tanto?

R: Expectativa nenhuma! Eu tinha acabado de desistir de uma história totalmente
frustrante e fracassada e, desde os primórdios da minha existência, eu sou Flop. Minha
amiga me fez estabelecer uma meta: pelo menos 100 leitores. E olha que jurava que não
teria nem 10! Para mim, isso aí já era sucesso!

3. Você já planejou o final da fic? Se sim, como, por exemplo, está na sua mente? Vamos
sofrer?

R: Planejei e já tem até trilha sonora. O único sofrimento é o de amor, porque a história
tem final feliz.

(NE: ou seja, iremos sofrer)

4. Sabemos que OCTae será dividida em duas (ou mais) fases... Sabe dizer quantos
capítulos cada fase terá? Ou quantas serão?

R: A segunda fase meio que já começou, eu só não quis colocar tipo: >Segunda fase<,
porque não achei necessário. Acredito que teremos 3 fases.

5. O Jungkook tem algum trauma com o corpo?
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R: Não. Ele tem desconforto. Ele sente que não está no padrão, sente que é feio.
Jungkook sempre teve dificuldade de fazer amigos, quanto mais entrar em
relacionamentos amorosos, logo, ele concluiu que tem coisa errada com ele. Seja seu
jeito, suas roupas, seu corpo…

6. Quando você teve a ideia inicial de OCTae, ela foi criada por influência de outras fanfics
ou esse projeto brotou do nada na sua cabeça?

R: Falar de Fanfics foi uma ideia que brotou. Como o Jimin é inspirado em mim, e eu leio
bastante fanfic, eu pensei que seria legal.

7. Você pretende fazer crossovers com fanfics que "Jikook" não seja o shipp principal?

R: Acho que já está ótimo de crossover. Sou supersticiosa, não gosto de passar do
número 3. Mas os personagens estão interagindo no Twitter, então, já vale.

8. Você pretende fazer a grande revelação (que na verdade o Kook que entregou o camafeu
pro JM) só no final da fic?

R: Hipoteticamente, sim. Rs.

9. Você vai fazer algum capítulo com a visão do Yoongi na história ?

R: É provável.

10. Para você, qual foi a parte ou capítulo de OCTae que te deixou com a sensação de
"dever cumprido", que te fez sentir que você conseguiu transmitir aquilo que você realmente
queria?

R: Capítulo 14, do Seokjin. Eu queria que todos vissem que ele é mais que o cara das
piadas e das tiradas engraçadas. Ele tem melancolia, história, verdade... E preparem os
lencinhos, ele vai narrar de novo, logo, logo.

11. Qual crossover você mais gostou de escrever?

R: Não tem como escolher. Amei os dois demais!

12. Quero saber quais serão as possíveis profissões do Jimin no futuro?

R: Sexólogo (Brincadeira). Jimin ainda não pensou sobre isso, mas a tendência é fazer
algo que ele ama.

13. Se você pudesse tirar alguma parte da OCTae qual seria?
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R: Sinceramente, nenhuma. Sei que devo ter cometido erros, mas como minha amiga diz
eles "são reflexos da minha humanidade". Não tem como acertar sempre, o importante é
reconhecer e aprender com seus erros.

14. Você se inspirou em alguém para fazer o Jungkook?

R: Na minha amiga Natalie. Ela é 90% ele. E muitos dos conselhos e frases do Jungkook,
são coisas que ela diz para mim. Ela me dá uns chacoalhões que só Jesus na causa! Sou
um ser humano melhor por causa dela, com certeza. Naty, eu te amo, nega!

15. No que se inspirou para iniciar a história?

R: No cotidiano. Queria algo que as pessoas se identificassem.

16. Algum personagem é inspirado totalmente em você?

R: Todos têm um pouco de mim, até o Jungkook! Mas o Jimin tem 90% de mim nele. As
paranóias, insegurança, ansiedade, raiva acumulada, autodepreciação, palavrões, piadas,
gírias… Tudo eu. A melhor parte é que, quando aceitam ele, eu me sinto aceita também.

(NE: eu tô triste de amor)

17. Quando e por que começou a escrever?

R: Comecei em 2014 a escrever, com uma original terrível! Eu sempre sonhei acordada,
sempre amei história e sempre li muito. Eu tenho um negócio de passar semanas
sonhando algo, então eu tive essa vontade de dar vida aos personagens. Eu queria,
desesperadamente, que as pessoas conhecessem eles, queria que eles contassem a
história deles.

18. Eu te acho uma pessoa incrível e fico boba com a sua escrita, por isso queria perguntar
de onde vem tanta criatividade na hora de escrever? Seus diálogos, analogias, piadas... São
todas bem pensadas e eu fico muito impressionada.

R: Eita… Obrigada, poxa, sei nem o que dizer. Obrigada! Bem, vou contar meu segredo:
Eu sou doida! Sério, eu fico encenando e falando sozinha os diálogos, imaginando a
cena. Eu vivo a cena! Às vezes, eu fico fazendo caras e bocas também. É bem vergonhoso
quando alguém me flagra.

19. Qual dos personagens você mais se identifica? Tipo, personalidade, modo de se vestir,
essas coisas ai.

R: Todos, mas, principalmente o Jimin e o Taehyung. Meus dois lados. E no modo de se
vestir também!

20. A primeira vez dos Jikook vai ser fofinha, né?
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R: Muito! Fico triste só de imaginar.

21. Sei que você não toma cuida das contas fictícias no twitter sozinha, como você escolheu
qual adm para cuidar de uma delas???

R: Na verdade, sou eu. Sozinha. As únicas que eu não tomo conta são as dos pets.

22. Escolha: chocolate branco ou chocolate preto?

R: Preto, 80% cacau. Coisas doces demais me dão enxaqueca. Bem triste minha vida.

23. Qual a sua sequ...sec.. .. Sexualidade autora? (O papai Jin escreveu pra mim)

R: Salame, eu 'tô te percebendo! Kkk. Eu acho que eu sou Bissexual, mas não vou dizer
isso com certeza, porque ainda estou me conhecendo. E vai nanar!

(NE: Salaminho, muito obrigada pela sua participação bebê!)

24. O diretor sabe ou desconfia que Hobi é gay?

R: Ele nunca pensou sobre isso.

25. Você leu ou assistiu algum filme e acabou pegando inspiração pra fazer o OCTae? Se
sim, qual/quais?

R: Sim! Livros: As vantagens de ser invisível, Bolsa amarela, 15 dias, Fala sério, mãe!
Filmes: 10 coisas que eu odeio em você, Simplesmente acontece, Gente grande, Norbit,
Shrek, Vingadores… Muitos! Tem séries: Friends e The big bang theory. Tem os memes
da internet também...

26. Se eu te pagar você, por favor, me abraça? Cê é muito incrível, poxa. :(

R: Ahaha, Não precisa pagar. Pode vir, tranquilo e sem afobação!

27. As três espiãs demais acham que os Vhope estão juntos? Que o plano deu certo?

R: O Jimin acha. Kkkk.

28. Em sua opinião, qual as características mais marcantes do Jimin?

R: Além de ser respondão, boca suja, zoeiro e todo o pacote que a gente sabe bem, o
Jimin é um cara honesto, gentil, compreensivo, empático e corajoso. Ele faz tudo o que
pode por quem gosta e sempre quer ajudar quem precisa. Ele detesta injustiças. Ele faz
coisas doces sem perceber e nem as reconhece, porque ele é humilde nesse sentido. Ele
é uma boa pessoa, mas ouviu coisas ruins demais.
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29. Eu não entendi o porquê da cena de todos a mesa do refeitório. Vai ter alguma
explicação do porquê eles resolveram se juntar ao grupo do Jimin naquele dia ?

R: O Tae contou o sonho dele, eles disseram que o apoiam. Uma coisa leva a outra…
Saca?

30. Qual o seu selvagem preferido?

R: Todos! Não tem como escolher entre meus filhos, pô!

31. Tem crossovers que ainda não foram revelados?

R: Não. Kkk. (O "kkkk" é porque eu achei a resposta só "não" meio seca).

32. Taehyung vai se abrir pro Jimin?

R: Vai, sim. Soulmates ao infinito e além!

33. Como você se sente sabendo que sua fanfic está em milhares de listas de melhores
fanfics jikook? OCTae está cada vez mais conhecida a senhora se sente como enquanto à
isso?

R: Me sinto adorável. Kkkk. Zoeira. Eu me sinto honrada e meio sem saber como reagir.
Uma parte de mim se sente muito grata e eufórica por ter pessoas que gostam do que
eu faço, a outra parte se pressiona bastante por causa disso.

34. Vai demorar muito pros Jikook começarem a namorar "oficialmente"?

R: Vai um pouquinho, sim. Mas o importante é eles se sentirem confortáveis com a
relação deles. Nem sempre títulos são necessários.

35. Como surgiu a ideia do crossover?

R: Nunca existiu. Eu fui convidada e aceitei. Kkkk. Até hoje não acredito.

36. Jungkook vai contar diretamente para o Jimin que era ele naquele dia do velório da mãe
(do Jimin), ou vai dar pistas para que ele descubra sozinho?

R: Hipoteticamente (Sim, vou continuar não afirmando nada!), vai ser diretamente, mas
não tão diretamente. Kkk.

37. A Supimpa foi uma ideia que você teve do nada ou tem uma história do porque você
quis colocar uma bicicleta na história?
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R: Tem motivo e significado, mas foi do nada. O motivo é que o Jungkook apesar de ser
um garoto em uma condição financeira melhor, é extremamente humilde. E a bicicleta
tem significado, porque ela é um símbolo de amor para ele. Foi do nada, porque eu quis
colocar uma bicicleta do nada mesmo. Kkk.

38. Se você tivesse que escolher apenas um personagem e ser ele (viver tudo o que ele
viveu e tals), qual você escolheria?

R: Eu seria o Salame! Bem tratado, tranquilo, mimado e fenômeno no Instagram. Kkkk.
Estou falando sério!

39. Qual a parte mais difícil de escrever?

R: Fisicamente, é difícil porque eu tenho tendinite. Mas além disso, é difícil porque eu
faço muita pressão em mim. Eu vejo muitas autoras sendo atacadas por erros tão bobos.
É muita maldade, sério. Não ataquem as pessoas que compartilham a arte delas com
vocês, é ingratidão, falta de empatia e cuzagem! As pessoas não aceitam falhas, cara. Eu
morro de medo de colocar alguma coisa em OCTae que acabe ofendendo alguém, ou sei
lá! E Acredito que todas e todos autores são assim, e é péssimo às vezes. Mas eu estou
trabalhando nisso, sei que não posso agradar a todo mundo. Nem Michael Jackson
conseguiu, quem sou eu na fila do pão, né?

40. Você tem ideia de quantos capítulos a história vai ter?

R: Acredito que uns 40. (Olha, que ironia! É o número da pergunta).

41. Quando a fanfic acabar (por favor, que demore muito), você também irá acabar com as
contas fictícias?

R: Não pensei sobre isso, mas acho que sim. Vou sentir muitas saudades se eu ficar
mexendo nas contas. Provavelmente, vou transferir para novos personagens de novas
fanfics.

42. O que você espera para a fic?

R: Espero que ela ajude vocês, que sirva de alguma coisa. Seja para ensinar uma lição
valiosa, seja para divertir, emocionar, acolher e fazer com que vocês não se sintam só.
Como uma casa, um lar, Home. (cRaZy foR mYsELf!🎶).

43. Você já comeu morangos com leite condensado? E salsicha com leite condensado?!

R: Morangos com leite condensado, já. Agora salsicha com leite condensado eu só
chupei. Rs. (É brincadeira).

44. Quanto tempo até ter smut? Meu gatinho tá perguntando.
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R: Diga ao seu gatinho que será em breve.

45. Vai abordar violência contra a mulher? Mãe do Taehyung.

R: Sim. Vou tentar dar o meu melhor!

46. Queria saber quem foram as pessoas que te trouxeram inspiração para criar os
personagens, tipo, em quem você se inspirou para fazer o Jimin, o JungKook, Jin, Tae,
Hoseok, Yoongi, Jennie, Nam e afins. Mas, principalmente os bichinhos mais fofos da fanfic!

R: Eles se criaram com o tempo, mas tiveram inspirações também. Jungkook, foi na
Natalie. O resto, tudo em mim. Jimin, é meu eu total (boa parte dele). Seokjin é meu lado
que valoriza as pessoas que me fazem bem demais, tipos os amigos. Taehyung é meu
lado inseguro, sonhador e medroso. Hoseok é a parte de mim que tenta sempre ajudar e
fazer o certo, que se cobra muito por isso. Yoongi é meu lado renegado, rebelde e
safado. Jennie é meu lado corajoso. Nam é meu lado lento, porém gentil. Jackson é meu
lado escandaloso, mas melancólico também. Yugyeom é meu lado carente. OCTae, no
fim, é sobre cada um deles superar seus medos e demônios, porque significa eu
superando também. E é um máximo que isso ajude pessoas além de mim!

(NE: essa autora é real, gente? Vou desativar.)

47. Os pais do Jungkook vão aceitar bem a sexualidade dele ou vai ser mais um obstáculo
do casal?

R: Nah, eles são de boa.

48. Em algum momento tem a intenção de algum outro integrante do EXO aparecer?

R: Talvez. Kkk.

49. Se tivesse que definir OCTae em 3 palavras, quais seriam elas ?

R: Humor, romance e humanidade.

50. O que você mais gosta de escrever em OCTae??

R: Os diálogos, porque eu racho o bico. E os momentos Jikook, pois sou cadelinha!

51. Algum personagem vai ter alguma mudança no visual?

R: Sim, principalmente o Tae.

52. Você faz a fanfic no aleatório mesmo?
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R: Não e sim. Não, porque OCTae tem planejamento. Sim, porque eu só planejo 3 coisas
e o resto saio inventando. Kkk.

53. Em algum momento a senhora viu algum comentário ruim sobre sua fanfic, ou se sentiu
desencorajada e sem vontade de seguir com a fic?

R: Sim, infelizmente. Eu sou insegura, então coisas assim me atingem na maioria das
vezes. Mas eu tenho pessoas ótimas que me ajudam muito. Meu leitores, pois a cada
mensagem de carinho, me dizendo que OCTae ajudou a melhorar o dia, me dá uma força
enorme de continuar. E as minhas amigas. Ana, Naty, obrigada por sempre me ajudarem,
me aconselharem, me consolarem e aturarem minhas paranóias. Amo vocês!

54. O Bóris tem que ter mais participação e linhas.

R: Concordo.

56. Já pensou em desistir alguma vez?

R: Já, infelizmente. Eu sou muito insegura e medrosa, mas eu amo OCTae, então
continuo firme e forte.

57. Teve um momento de Octae ou dos crossovers que aconteceram, que marcou você?

R: Do crossover com DMSPPJ, eu amei porque foi fofo demais! Com Polemic, os
conselhos dos Jungkook, eles- Ah, sensacional! Mal vejo a hora de fazer as outras partes
que faltam! De OCTae, os momentos mais marcantes foram os da festa do Jackson, com
certeza. Kkkkk.

58. Quero estar preparada, então... Vai ter algum momento em que Jikook vai se separar?
Estou ficando preocupada com tudo dando certo.

R: Já teve um ruim. Vai ter outro, mas não é ruim. Não totalmente.

59. Você é assim na vida real, tipo o Jimin selvagem? (Eu acho ele tão incrível aaa).

R: Sim! A diferença é que eu não manjo de luta, não sou tão corajosa, não tenho um
furão e muito menos um Jungkook. kkkk. Sofro.

60. Por que o Salame se chama Salame?

R: Seokjin estava com fome na hora e eu também, confesso.

61. Se algum personagem de OCTae pudesse se tornar real, quem você escolheria?

R: Não consigo escolher. Todos merecem isso.
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62. Você vai escrever mais histórias depois que terminar OCTae?

R: Vou, inclusive já comecei a escrever, só não postei. Se chama "Mind Max". É uma
fantasia/comédia que se passa nos anos 90. Jikook, pois, como eu disse, sou cadelinha.

63. Como se sente em saber que és amada por tanta gente? Qual sentimento o amor que os
leitores têm pela fic te passa?

R: Me sinto a maioral, kkkk. Às vezes eu penso que não mereço, mas fico muito feliz. Eu
vim de uma família que não é acostumada a elogiar ou demonstrar tanto afeto, por isso
não sei reagir a isso. Fico grata, de verdade, e faço meu máximo para continuar sendo,
minimamente, digna do carinho de cada um de vocês.

64. Brigas do tipo: "Qual fic é melhor?" diminuíram drasticamente depois dos crossovers,
como se sente sabendo que fez parte disso?

R: Novamente, me sinto a maioral. Acho tão feio esse tipo de comportamento. Se você
gosta de algo, não o compare a nada, pois diminui ambos os trabalhos! Não faz sentido
na minha cabeça diminuir algo que você gosta a uma coisa "comparável" e se sentir bem
com isso.

65. Bóris vai namorar a Bolinho de Noiva?

R: Só no Twitter. Kkkk.

66. Qual é a sua maior inspiração pra escrever OCTae?

R: Eu sempre amei comédia e amo quando em meio a uma leitura, você é capaz de
aprender algo. Eu comecei a escrever por causa da Lauren Kate (Autora da Saga
"Fallen"). Minha primeira fanfic Jikook também ajudou muito: "Namorado Quase
Perfeito" by ORUMAITOU. Valeu, consagradas! Máximo respeito! Depois delas, todas as
outras que vieram me inspiraram bastante e muitas eu sou bastante grata por
ensinamentos que tive, então senti que queria fazer a mesma coisa também.

67. Como você se sente com os personagens de várias fanfics interagindo com os seus
personagens? Porque eu, particularmente, achei isso um máximo!

R: Me sinto feliz demais da conta, mano! Além de poder interagir com personagens que
eu amo, também vi que isso abriu oportunidade para fanfics com menos leitores serem
apresentadas! Isso é demais! Todos merecem um pouquinho de atenção pelo trabalho
que fazem com tanto amor.

68. Por que o Jungkook tem que ser tããão fofo?

R: Porque a Naty é fofa. Kkkkk.
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69. Você está gostando da reação do público para com os crossovers? Eu vi muita gente
comentando sobre você na timeline e gostando bastante, principalmente, depois que os
Jimin's e os Jungkook's começaram a interagir entre si.

R: Estou feliz! Muito feliz! Claro que teve alguns transtornos aqui e ali, mas nada que
pudesse estragar a alegria que é ver todos unidos.

70. Qual é a coisa que você mais ama em OCTae?

R: Amo ela por inteiro. Me divirto muito escrevendo. Mas eu gosto muito da humanidade
que há ali, pois, os personagens erram e estão em constante aprendizagem. Eu amo!

71. Você já pensou se tivesse escrito OCTae de outra forma (diferente desse enredo)?

R: Como eu disse, OCTae era para ser bem diferente do que é agora. Jimin seria um
garoto ingênuo e fofo, Jungkook um nerd arrogante. Seokjin seria um estranho qualquer
e Taehyung o gostosão da escola. Mas eu pensei que seria melhor eu me inspirar em
coisas que eu vivi e deu certo. Kkkk.

72. Tem uma previsão de quando vai ser o hot??

R: Vai ser em um dia lindo e ensolarado. Kkkkk. (Vou manter o segredo Muahahaha.)

73. Se você pudesse mudar alguma coisa em algum personagem de OCTae, que todos já
estão familiarizados, o que seria e em quem?

R: Todos vão evoluir, eventualmente. Então, não mudaria nada, não. Gosto como estão e
mais ainda de como vão ficar no decorrer da trama.

74. O que te incentivou a escrever a fic?

R: Sempre quis contar histórias, sempre quis dar vida aos personagens. Minha principal
motivação foi as outras Ficwriters. Eu gostava do trabalho delas, e quis muito fazer
também.

75. Qual a cena (ou tema) que você considerou a mais difícil de escrever ou abordar até
agora?

R: A ansiedade do Jimin. Eu ainda não descrevi ela pelos olhos dele, tenho medo,
porque, ele realmente é autodestrutivo e eu não quero ativar gatilho em ninguém.

76. De onde veio a inspiração para escrever OCTae? Alguém te ajudou a planejar ou fez
tudo sozinha?

R: Como eu disse, veio de um sonho e planejamento é todo meu. Kkkk.
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77. Em quem você se inspirou para a personalidade do Seokjin?

R: Na minha amiga Thays, em relação aos puxão de orelhas e o jeito engraçado de fazer
isso.

78. Você tem controle dos seus personagens?

R: Não, nenhum. Eles falam e fazem tudo por si só! Juro!

79. Porque um furão?(Até hoje eu não entendi )

R: Era para ser um peixe, mas o Jimin iria querer levar o bichinho para todo lugar. Eu
pensei em um gato, mas o Jimin é um moleque chato e disse que queria um bichinho
diferente.

80. O que te motiva a continuar com a fic hoje?

R: Os leitores, minhas amigas e os personagens. Vocês sempre me dão carinho, elas me
dão apoio, os personagens me ensinam a viver. Quero dar um final bom para eles.

81. Passou pela sua cabeça que OCTae ficaria famosa?

R: Não, nunca! Claro, eu cheguei a pensar "Imagine se ficasse famosa?", mas nunca
pensando que realmente iria. Kkkk.

82. Qual a maior dificuldade em iniciar uma obra?

R: Decidir a narrativa e se conectar ao personagem. Planejamento também é o "ó do
borogodó"!

83. Se por um acaso uma situação igual a da Fic acontecesse com você, faria igual o Jimin?

R: Não sou tão corajosa. Kkkk.

84. Você já pensou em matar algum personagem porque estava no tédio?

R: O pai do Tae. Kkk.

85. Se você fosse ter um bichinho inusitado... Qual seria? (Não pode ser furão, tá?!)

R: Queria um macaquinho, para ele subir em mim. Nhaaa.😍

86. Alguém que convive perto de tu fala igual o dicionário ambulante? Digo, jk*
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R: A Naty e eu não nos conhecemos pessoalmente, mas ela fala bem chique. Tem um
cara na minha sala que fala assim também. E eu às vezes solto frases complicadas,
quando não quero ser molequinha. Kkkk.

87. Quais são suas fanfics favoritas?

R: Tenho várias! Impossível escolher!

88. Como vai ser quando o Jungkook contar sobre o Jimin para os pais dele?

R: Muito engraçado. Kkkk.

89. O que você acha da conta do twitter que fizeram como fanbase para OCTae? (NE: A que

está promovendo esta entrevista, por sinal) Seja sincera.

R: Acho incrível! Aaa! Eu nunca pensei que teria leitores e agora tenho fanbase para
OCTae? Me sinto adorável!

(NE: muito obrigada a quem fez essa pergunta!)

90. Como foi que você chegou na palavra “selvagem” para definir o Jimin?

R: Um meme do laranjo. Kkk. E também, ele tem atitude de selvagem, não tinha como
não ser.

91. Se eu começar uma fanfic você lê? Kkkkk brincadeira (mas nem tanto). O que você acha
de fanfics em que o tema é mesclado? Tipo um tema histórico modificado para envolver os
personagens etc?

R: Eu leria sua fic, sou fanfiqueira de carteirinha. Acho legal tema histórico, misturado a
atualidade, então? Adoro!

92. O Jimin vai ficar com o Jungkook?

R: Com certeza.

93. Você aceita que uma lojinha faça kit's de fotos polaroid/poster/cards de OCTae?

R: Aceitei cerca de 3 já. Kkk. Adoro, adoro!

94. Me adota? Ou vira minha amiga? É sério kkkkk não 'tô brincando, não.

R: Adotar, não. Kkkk. Sei nem cuidar de mim. Mas 'bora amigar!
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Agora, umas perguntinhas pessoais ^^

95. Quantos anos você tem ?

R: 21 anos de pura falta de vergonha na cara.

96. Você faz faculdade? Qual o curso? Gosta do que faz?

R: Faço pedagogia e não amo muito, não. Vou trancar, porque pretendo fazer algo que
me deixe mais feliz.😊

97. Como se tornou Army?

R: Em 2014, quando eu vi N.O. já era Kpopper, e já conhecia BTS (eu vi o debut), mas a
letra da música me tocou demais.

98. Qual seu grande sonho na vida?

R: Queria cantar. Kkkk. Ou ser atriz. Diretora de cinema, talvez? Ou qualquer coisa que
envolva, música, edição, história. Acho que vou tentar design.😍

99. Há algo sobre sua vida pessoal que gostaria de compartilhar com seus leitores?

R: Eu não escuto de um ouvido, sabiam? Tenho que usar aparelho, mas é caro pra
caralho! Kkkk.

100. Vamos fazer um “bate bola jogo rápido”? (NE: o sonho da entrevistadora está se realizando neste

momento). Eu digo uma palavra e você me diz a primeira coisa que vem à sua cabeça.

- BTS: Alegria.
- Jikook: Amor.
- Família: Cuidado.
- Amizade: Naty e Ana
- Redes sociais: Twitter.
- Brasil:Memes.
- Fanfic: Adoro
- Uma comida: Sushi.
- Uma frase: Não dá para ter um momento feliz na vida, se ele também não for o mais
difícil.
- Gabriele por Gabriele: Doida.
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Lyu, para encerrar esta entrevista com chave de ouro, você poderia deixar um recado para
os seus leitores, que acompanharam a entrevista até aqui?

R: Eu sempre serei grata a vocês por tudo o que me proporcionaram. Nunca tinha feito
nada nessa proporção e não teria conseguido sozinha. Por favor, se tratem com mais
carinho e sejam gentis uns com os outros. Se aceitem, porque ser esquisito significa que
você é diferente, que não está preso na massa cinzenta. Significa que você é arco-íris.
Um beijos, selvagens!

🖤

Gostaríamos de agradecer imensamente a participação da Lyu. Muito obrigada por ter
aceitado nosso convite, autora!
Gostaríamos, também, de agradecer a todos os leitores (vocês estão vivos aí?).
Esperamos que tenham gostado tanto quanto nós ♡ Não esqueçam de nos marcar nas
redes sociais contando o que achou desta entrevista.

⭆Acompanhe a página da fanbase de OCTae no twitter (@coisadeSelvagem) para mais
informações sobre a fanfic e mais interações e surtos coletivos quando sair att.

Até a próxima, selvagens!
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